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Hallo noch mal. Danke, dass du wieder einmal hier bei mir bist. Ich hoffe, es geht 
euch gut. Ich bin Mari Swaruu.

Dies ist der dritte Teil von Extraktionen und ihren Problemen. Ich empfehle dir, den 
zweiten Teil vor diesem anzuschauen, falls du das noch nicht getan hast. Aber jetzt 
möchte ich über ein Thema sprechen, von dem ich das Gefühl habe, dass niemand 
darüber spricht oder es für möglich hält, und niemand es auch in Betracht zieht, 
wenn er an eine Extraktion denkt. Ein Thema, das unterschätzt wird, wenn man 
überhaupt darüber nachdenkt, entzogen zu werden. Ich meine den Wert, die 
Bedeutung und die Gefühle, die es für die Menschen haben wird, die sie auf der 
Erde zurücklassen.

Viele  denken nicht an die Menschen, die sie zurücklassen, bevor sie aus dem 
Leben gerissen werden, weil sie denken, dass sie darüber hinwegkommen. Sie 
denken, dass sie über sie hinwegkommen werden. Sie denken, dass diese 
Menschen ihnen jetzt, wo sie noch  auf der Erde sind, nicht so nahe stehen. 
Vielleicht glauben sie fälschlicherweise, dass sie nicht vermisst werden, weil sie sich 
gestritten haben, oder sich jahrelang nicht gesehen haben,oder weil sie sich verraten 
oder verlassen gefühlt haben, weil sie sich aus Gründen des eigenen Überlebens 
von diesen Menschen getrennt haben oder weil sie einfach kein Interesse mehr 
daran haben, die Beziehung mit dieser Person fortzusetzen. Das spielt keine Rolle.

Was zählt, ist, dass sie diese Menschen zum Zeitpunkt der Trennung nicht mehr 
sehen wollten, und dass sie die Gefühle verleugneten, die sie auslösten, dass sie 
sich selbst verleugneten, um sie zu sehen und um ihre Gefühle und Traumata heilen 
zu können. Heute erkennen sie nicht, wie wichtig diese Menschen für sie und ihr 
Leben sind, denn ob sie es wollen oder nicht, sie haben auf der Erde immer noch die 
Möglichkeit, diese Menschen zu besuchen, ihnen zu helfen oder mit ihnen zu 
sprechen. Sie denken nicht darüber nach, wie wichtig sie für ihr Leben sind, gerade 
weil sie heute die Möglichkeit dazu haben.

Aber wenn sie einmal extrahiert sind, wird nicht nur die DNA verbessert, sondern 
auch das Bewusstsein, die Empathie und die Gefühle. Wende das jetzt auf den 
Alltag an. Und hier kommt der entscheidende Punkt, den ich mir für dieses Video 
aufgespart habe: Wie ich bereits zu Beginn sagte, gibt es nach der Extraktion keine 
Möglichkeit mehr, auf die Erde zurückzukehren. Und das ist die wichtigste Regel für 
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alle Extraktionen, die die Föderation bestimmt und durchsetzt hat, weil die 
Menschen, die extrahiert wurden und dann eigenmächtig zur Erde zurückgekehrt 
sind, Probleme hatten, wie im Fall von Alex Collier.
 Oder weil sie unbedingt zu ihren Familien zurückkehren wollten, wie im Fall von 
Zadkiel, dessen menschlichen Namen und Identität ich nicht preisgeben kann. Er ist 
zur Erde zurückgekehrt, nur um herauszufinden, dass seine Familie ihn ablehnte, 
weil er aufgrund der DNA-Amplifikation, also der Entwicklung des Körpers zu seinem 
vollen genetischen Potenzial, nicht mehr so aussah wie vorher.

Sie dachten, dass es sich um eine andere Person handelt, die versucht, sich als ihr 
verlorener Sohn und Bruder auszugeben, der einige Jahre zuvor auf mysteriöse 
Weise verschwunden war. Sie riefen die Polizei, und er verbrachte einige Tage im 
Gefängnis, bevor er aus Mangel an Beweisen freigelassen wurde. Nachdem er seine 
menschliche Identität verloren hatte, wurde Zadkiel obdachlos und lebte in einem 
Pappkarton unter einer Brücke in Südfrankreich. Schließlich landete er in einer 
psychiatrischen Klinik in Marseille, wo er unter starken Medikamenteneinfluss stand 
und schwor, dass ihn die Außerirdischen  entführt hatten. Ich denke, du verstehst 
jetzt, warum es nicht ratsam ist, Menschen auf die Erde zurückzubringen, nachdem 
sie entführt worden sind.

Aber wenn sie zu den Menschen zurückkehren, die sie zurückgelassen haben, 
bemerken sie plötzlich, wie viel sie ihnen wirklich bedeutet haben. Plötzlich erfahren 
sie, wie sehr diese Menschen sie wirklich geliebt haben, und zwar im Rahmen ihrer 
psycho-emotionalen Möglichkeiten. Mit ihren schlechten und guten Seiten.
Wenn sie extrahiert werden, werden, wird das Bewusstsein und die Wahrnehmung 
der Person stark erweitert. Sie beginnen,  viel mehr zu sehen und zu verstehen, 
warum die Dinge so geschehen, wie sie geschehen sind und warum die Menschen 
so reagiert haben, wie sie es getan haben. Plötzlich sehen sie alles in einem großen 
Zusammenhang: ihre Geschichten, ihr Leben, ihre Bemühungen, ihre Art zu 
interagieren, ihre Traumata, ihre Gefühle im Laufe ihres Lebens und wie sie sich 
dabei fühlen. Aber sie haben nicht mehr die Möglichkeit, zu ihnen zurückzugehen, 
sie zu umarmen, ihnen zu danken, sie zu trösten oder sie um Vergebung zu bitten 
oder ihnen auch Vergebung zu geben.

Einmal extrahiert ist dein Mitgefühl und deine Emotionen im Überfluss vorhanden. 
Du bist dir ihrer voll bewusst, und sie sind an der Oberfläche, aber sie können nichts 
mehr tun. Das führt dazu, dass sich die Extrahierten  fragen, warum sie den Fehler 
gemacht haben, ihr Leben auf der Erde zu verlassen und  nach dort zurückkehren 
zu wollen. Sie sehen ihre Geschichte und ihre Fehler, große und kleine. Sie 
verurteilen sich selbst, und wenn dann noch überschwängliche Emotionen 
hinzukommen, bittet die entzogene Person schließlich um ihre Rückkehr.

Dieser Gefühlsüberschwang kann noch größer sein, wenn es sich bei den 
Menschen, die sie leiden sehen, um sehr enge Verwandte handelt, wie Mutter, Vater, 
Großeltern, Geschwister, Partner, Kinder, Cousins, Onkel usw. Sie leiden unter dem 
Verschwinden der Person und suchen verzweifelt überall nach ihr. Sie suchen den 
ganzen Tag nach ihrem verschwundenen Angehörigen, manchmal über Jahre, wenn 
nicht Jahrzehnte hinweg.

Sie leiden zu sehen, sie nicht um Verzeihung bitten zu können und sie nicht daran 
hindern zu können, weiter zu leiden, lässt die Extrahierten sehr leiden. Und wenn 
dann noch hinzukommt, dass sie vorher geglaubt haben, dass diese Menschen sie 
nicht lieben oder nicht sehr lieben oder nicht wertschätzen und so weiter, wird die 
entzogene Person am Ende bereuen, die Erde verlassen zu haben, leiden und 
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weinen und vieles mehr.

Oder im umgekehrten Fall haben die Extrahierten vielleicht Menschen, über die sie 
dachten, dass diese alles für sie gegeben haben, aber plötzlich sehen die 
Extrahierten, dass sie manipulativ oder falsch in ihrem Leben waren. Das führt dazu, 
dass sie die ganze Zeit als verloren und verschwendet ansehen und wieder 
anfangen, sich selbst zu verurteilen, die Dinge ändern zu wollen, das Verlorene 
zurückzugewinnen, um nicht wieder in deren Fänge zu geraten, weil sie erkannt 
haben, dass sie von den falschen Menschen in ihrem Leben geblendet waren. Sie 
konnten die anderen guten Menschen nicht sehen, die sie vorbeiziehen ließen.

Andere hingegen haben, während sie noch auf der Erde sind, die Vorstellung, dass 
sie bestimmte Menschen nicht vermissen werden, weil sie nach der Extraktion in der 
Lage sein werden, ihr sogenanntes falsch benanntes wahres Selbst, ihr höheres 
Selbst, ihre 5D-Version oder wie auch immer sie es nennen wollen, zu treffen. Das 
ist ein großer Irrtum, denn die Egos, Identitäten und Persönlichkeiten ändern sich 
von Inkarnation zu Inkarnation mit verschiedenen Dichten. Die Persönlichkeit des 
Einzelnen ist nicht dieselbe oder so ähnlich wie auf der Erde, wenn er in anderen 
Dichten inkarniert ist.

Die Persönlichkeitsmerkmale des Einzelnen und alles, was sein Verhalten, seinen 
Geschmack, seine Bedürfnisse und Wünsche ausmacht, ändern sich im Kontext der 
Dichte, in der er lebt und inkarniert ist. Das bedeutet, dass sie nicht genau dieselbe 
Person sind. Die Person, die sie suchen, gibt es also nur auf der Erde, und sie 
können nicht mit dieser Person zusammen sein. Nun, Regeln sind Regeln, und viele 
sind aus einem bestimmten Grund da, wie ich oben erklärt habe, und wenn du 
einmal herausgezogen bist, kannst du nicht wieder hinuntergehen.

Wenn du heute auf der Erde bist, unterschätze nicht die, die einen Moment in 
deinem Leben waren. Kümmere dich um die, die heute an deiner Seite sind, und 
heile die Beziehungen zu denen, die dich verletzt haben. Vor allem aber kannst du 
die Geschichte aus der Sicht der anderen Person sehen, ohne zu urteilen und ohne 
sie mit irgendwelchen wertenden Eigenschaften zu belasten. Es sind andere 
Menschen, und sie haben ihre Entscheidungen aus ihrer Sicht getroffen.

Sei fähig, die andere Person zu sehen, zu verstehen und ihr zu danken, zu vergeben 
und dir selbst zu verzeihen. Und wenn du das nicht kannst, dann lass los. Du musst 
keine Beziehung mit jemandem heilen, der nicht daran interessiert ist, sie zu heilen. 
Du musst nur lernen, sie loszulassen, die Menschen und das, was geschehen ist. 
Heile die Beziehung in deinem Geist; das ist alles, was nötig ist.

Sei heute  dieses herausgezogene Wesen, aber ohne herausgezogen werden zu 
müssen, ohne das zusätzliche Schuldgefühl zu haben, so viele geliebte Menschen 
und so viele unerledigte Dinge und Probleme zurückgelassen zu haben. Und mit der 
Zeit wirst du erkennen, dass es nicht nötig ist, dich zu extrahieren. Denn in diesem 
Moment wirst du die beste Version von dir selbst sein, stolz auf dein eigenes 
Handeln, dein Selbstwertgefühl und deine Liebe und dein Verständnis für andere 
steigern.

Dein Aufenthalt dort wird glücklicher sein; er wird erträglicher, positiver sein und du 
wirst keine toxischen Beziehungen, so viele schmerzhafte Momente und so weiter 
mehr haben. Nicht, weil sie nicht mehr geschehen, sondern weil du in der Lage sein 
wirst, diese Momente zu durchschauen und die Schönheit in ihnen zu sehen. Bleib 
bei dem, was du aus ihnen gelernt hast, bleib beim Positiven und geh weiter.
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Wenn Menschen stellare Identitäten erhalten, bewerten sie diese oft 
fälschlicherweise höher als ihre menschliche Identität. Dieses Problem entsteht 
meist, weil sie in einem Umfeld gelebt haben, das ihre menschliche Persönlichkeit 
und  auch ihre Identität entwertet hat, so dass ihr Ego verletzt wurde und sie in eine 
selbstzerstörerische mentale Dynamik geraten sind, in der sie sich im Grunde 
bewusst, oder unbewusst selbst hassen.

Dieser Selbsthass ist eine weit verbreitete Pathologie auf der Erde, die dadurch 
entsteht, dass die Menschen von ihren Freunden, ihrer Familie und ihren 
Arbeitskollegen diskreditiert, angegriffen, nicht beachtet und entwertet werden. Und 
die Extraktion kann als ein Weg gesehen werden, das Bewusstsein von der 
menschlichen Person, die man so sehr verabscheut hat, zugunsten der Idee zu 
entfernen, ein epischer Außerirdischer zu sein, der auf einem Kreuzzug zur 
Befreiung der Welten ist, oder welche Idee auch immer man in dieser Richtung hat.

Das bedeutet wiederum, dass die Person, die herausgeholt werden möchte, ihre 
jetzige Identität nicht zu schätzen weiß, denn das Menschsein ist nicht weniger wert 
als das Sternendasein. Der Sinn der Inkarnation auf der Erde ist es, deine Seele 
wachsen zu lassen und die Fähigkeit zu entwickeln, deine Welt, dein Umfeld und 
dein Leben zu verändern. Auf der Erde zu sein, hilft dir, deine Welt zu erschaffen 
und zu manifestieren und  zu entwickeln, wer du bist.

Es gibt keinen Grund, vor deinen Problemen oder vor dir selbst wegzulaufen. Sei dir 
bewusst, warum du herausgeholt werden willst, warum genau. Im Gegensatz zu 
dem, was man denkt, sind Menschen, die ihr Leben im Griff haben, die die Erdmatrix 
kontrollieren und von ihr profitieren können, die manifestieren können, was immer 
sie wollen, die besten Kandidaten für eine Extraktion und nicht diejenigen, die 
verzweifelt sind und leiden, auch wenn es Ausnahmen gibt, in denen eine Extraktion 
aufgrund einer eindeutigen Notsituation notwendig ist.

Menschen, die das Leben auf der Erde zu ihrer Zufriedenheit gemeistert haben und 
das tiefe Gefühl haben, über die Matrix triumphiert zu haben, diejenigen, die sich auf 
der Eingangsrampe des Schiffes umdrehen und die Erde zum letzten Mal mit einem 
breiten Lächeln im Gesicht ansehen, weil sie wissen, dass sie es geschafft haben, 
werden es zu schätzen wissen, auf eine Seelenebene extrahiert zu werden, auf der 
sie zutiefst wissen, dass sie nicht zurückkehren und noch eine weitere Inkarnation 
auf der Erde erleben müssen, denn sie haben triumphiert und alles, was sie 
brauchen, an diesem Ort gelernt.

Jetzt auf der Erde zu sterben, ist für die meisten eine Option, um eine 
Lerninkarnation auf der Erde vollständig zu vollenden. Aus dieser Perspektive gibt es 
kein Problem mit dem Tod, denn niemand geht im Jenseits verloren; alle gehen 
einfach dorthin, wohin ihre Frequenz es ihnen vorgibt. 
Aber nicht jeder muss seine Tage auf der Erde auf diese Weise beenden. In beiden 
Fällen, beim Tod oder  einer Extraktion, ist es dasselbe. Es ist das Ende einer 
Inkarnation auf der Erde und ein neuer Anfang an einem anderen Ort. In beiden 
Fällen, beim Tod oder bei der Entnahme, kann eine Seele Angewohnheiten und 
Schuldgefühle entwickeln, die sie zur Rückkehr veranlassen können. Es ist also in 
beiden Fällen das Gleiche. Jeder Mensch muss lernen, seine Probleme zu lösen und 
loszulassen, anderen und vor allem sich selbst zu verzeihen.

Lerne loszulassen, was nicht gelöst werden kann. Nimm all den unnötigen Ballast 
nicht  in dein nächstes Leben mit, du brauchst ihn nicht. Lerne einfach daraus. Dafür 
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sind diese Erfahrungen da. Wenn du dich an diese ungelösten Probleme klammerst, 
behindert das nur die Ausdehnung deiner Seele. Denke daran, dass Karma nur dann 
gültig ist, wenn du es für richtig hältst und wenn du im Spiel des Lebens bist. Lass 
die Dinge los.

Bleibt stark da draußen, liebe Sternsamen und kluge, wache Menschen. Eure 
Bemühungen, all die Schattenarbeit zu erledigen und eure Existenz sind äußerst 
wertvoll. Danke, dass du dir mein Video angesehen hast. Like und abonniere es für 
mehr. Ich weiß das wirklich zu schätzen und hoffe, dich das nächste Mal hier zu 
sehen. Sei gesund und pass auf dich auf.

In Liebe.

Deine Freundin,

Mari Swaruu
Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:
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